
平成25年4月　第5回教育委員会　議事録

開催日時 平成25年4月25日（木）

午後1時10分～午後3時20分

開催場所　 天萬庁舎3階　　まんてんホール　

出席委員 毎川委員長、佐藤委員、野口委員、細田委員、永江教育長

説明員 板持教育次長、福田総務・学校教育課長

書記 三上学校教育室長

欠席委員 なし

【開会　午後１時１０分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午後３時３０分までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定　　

　６．専決議案第８号　８．報告Ⅱ　９．議事Ⅱ　１１．協議Ⅱ

【５．報告Ⅰ】　

教育次長

教育長 ４月２日、教職員着任式の後、コミュニティ・スクール研修会を開いた。

４月１１日、学校管理職会を開いた。今年度は、管理職が自主的に開催し初代校長

会長は校長(会見第二小）となった。

４月２２日、社会教育委員協議会は、積極的な発言が多く盛会だった。

教育次長 ②事務局関係

○教育委員会事務局の事務分掌について

別添資料（Ｐ１～７）のとおり

別添資料（Ｐ８）のとおり

○教育再生実行会議　第二次提言について

１）教育長報告　

○感謝状の贈呈について

①月例報告
議案資料（Ｐ１）のとおり
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別添資料（Ｐ９～１４）のとおり

課長 ③総務・学校教育課関係

○学校・警察連絡制度合同調印について

○全国学力・学習状況調査の実施について

　（会見第二小は、６年生がいないため実施しない。）

○第６４回全国植樹祭の児童・生徒の参加について

別添資料（Ｐ２０）のとおり

○保育園・小中学校一斉公開日について

別添資料（Ｐ２０）のとおり

教育次長 ④人権・社会教育課関係

○平成２５年度南部町スポーツ少年団の加入状況について

別添資料（Ｐ２１）のとおり

○総合型地域スポーツクラブ　スポnetなんぶ会員の申し込み状況について

別添資料（Ｐ２２）のとおり

○祐生出会いの館　平成２４年度入館者及び平成２５年度事業について

別添資料（Ｐ２３～２５）のとおり

○安部朱美創作人形展の開催について

⑤その他

なし

委員長 報告について、質疑はないか。

委員 事務局分掌で、学校施設台帳の給食センターの記載漏れとは、何か。また、通学

支援バスの業務委託を含めた支援バスのあり方とはどういうことか。

教育次長 施設台帳に給食センターそのものが漏れていた。

課長 通学支援バスの確保が難しい現実がある。現在、車はハイエースを使用して

いるが、業務委託を含めて今後検討する。

委員 教育再生実行会議は、どう動くのか。

教育長 分からない。今後、中教審で論議される。秋ごろには、骨格が見えてくるのでは

ないかと思う。

委員 中学生の職場体験は、どこが主体なのか。

課長 当初は、教育委員会が主体で行っていたが、学校の独自性を持たせるため

学校が主体的になるようにシフトしてきた。今後も、学校が主体的に進めるよう

指導したい。

委員 スポーツ少年団の子どもたちが、減ってきている。子どもたちは、放課後、何をして

いるのだろうと感じる。スポnetなんぶの入会のみの３０名は、どういう意味か。

教育次長 普段のクラブには入らず、イベントには参加するというのが３０名。

教育長 スポーツ少年団については、見直す必要もある。かつては、多くの子どもたちが

参加していた。今は、（親が）行かせられない実態があるのか。放課後の過ごし

別添資料（Ｐ１５～１９）のとおり
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方について、考えていく必要があるし、部のあり方も考えてみたい。

職場体験は、当時中学校ごとにばらばらに取り組んでいた。教育委員会が

調整役を行っていた。今後は、バランスをとりながらそれぞれの中学校で、やって

いく方向にしたい。

委員長 このたびの人事異動で、事務局以外の異動が分からなかった。（例えば、図書館）

次年度は、きちんと教えてほしい。

【６．専決処分】　　　　議案第８号は非公開

教育次長 議案第６号「平成２５年度南部町立小中学校主任等の任命」について

議案資料（Ｐ７）により説明

～質疑なし～

委員長 議案第６号について異議はないか。

委員 ～異議なし～

委員長 では、議案第６号「平成２５年度南部町立小中学校主任等の任命」については

承認とする。

教育次長 議案第７号「平成２５年度南部町人権学習推進委員の任命」について

議案資料（Ｐ８）により説明

～質疑なし～

委員長 議案第７号について異議はないか。

委員 ～異議なし～

委員長 では、議案第７号「平成２５年度南部町人権学習推進委員の任命」については

承認とする。

議案第８号　　非公開

【７．議事　Ⅰ】

教育次長 議案第１２号「学校給食センター運営委員会委員の任命」について

議案資料（Ｐ１０）により説明

委員 食材供給連絡協議会の委員は、現在何名か。

教育次長 現在８５名。

委員長 議案第１２号について、異議はないか。

委員 ～異議なし～

委員長 では、議案第１２号「学校給食センター運営委員会委員の任命」については

承認とする。

【８．報告　Ⅱ】　　非公開

【９．議事　Ⅱ】　　　非公開

【１０．協議　Ⅰ】

委員長 １）委員提案（報告）

参観日の感想をそれぞれ感じられたことを言ってほしい。
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委員 会見小は、全学年が音読を取り入れた元気の良い授業だった。ただ、５年生が

インフルエンザで公開できなかったのが残念だった。

委員 ＰＴＡ総会で、校長先生から説明された学校経営について、保護者が話し合う場が

ない。保護者が意見が言える話しやすい場を工夫してほしい。

教育長 ＰＴＡ総会では、校長の考えを述べるのみで、承認は必要ない。今後、学校評価を

どう取り入れていくのか、保護者の方の積極的な関わりが必要となってくる。

委員 担任が、笑顔で授業しているところは子どもも楽しそうであった。

委員長 会見小であれだけインフルエンザが、流行っているのになぜ公開されたのか疑問の

残るところだ。

教育長 ２）事務局提案

教育次長 ①議会民生教育常任委員会と教育委員会との懇談について

②南部町教育振興会総会について

③平成２５年度西部地区町村教育委員会連絡協議会総会について

教育長 ④計画訪問について

学校と、西部教育局の都合で日程調整を優先させていただきたい。例年の先生方

との意見交換の時間確保は難しいと思われる。町教振での懇親を活用いただ

きたい。訪問は、法中校区１校、南部中校区１校の予定。テーマは「小中連携」と

考えている。

⑤今年度は、職員育成のため、主幹職員に書記をさせていくので了解していただ

きたい。

【１１．協議　Ⅱ】

なし

【１２．今後の主な予定】

教育次長 会議日程（Ｐ５）で確認

○５月１０日（金）　南部町教育振興会総会並びに交流会（委員出席）　

○会見第二小学校運動会　　→　６月２日（日）

【１３．次回教育委員会開催日について】

１）５月（第６回）定例教育委員会の開催について

日時　　５月１３日（月）　午前９時～

会場　　南部町役場天萬庁舎

【１４．互礼・閉会】　　　午後　　３時　2０分
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